

Pressemitteilung

Köln, 11.02.2022

Prof. Dr. Igors Iesalnieks neuer Chefarzt in Köln Wechsel in der Klinik für Allgemein-, Viszeral- und Gefäßchirurgie im EVKK

Prof. Dr. Igors Iesalnieks ist seit 1. Januar 2022 neuer Chefarzt im Evangelischen Krankenhaus Köln-Kalk (EVKK). Er hat die Leitung der Klinik für Allgemein-, Viszeral- und Gefäßchirurgie von PD Dr. Gerhard Müller übernommen.

Der 48-jährige Chirurg ist Experte für die Schwerpunkte Viszeralchirurgie und Koloproktologie und schärft das chirurgische Profil des Kölner Krankenhauses. Die Viszeralchirurgie beschäftigt sich mit den Organen des Bauchraums wie Darm, Bauchspeicheldrüse, Magen, Galle sowie Schilddrüse und den Erkrankungen des Afters. Das EVKK bietet seit vielen Jahren u. a. mit einem zertifizierten Darmzentrum anspruchsvolle medizinische Versorgung bei der Krebsvorsorge und -behandlung. Das Kölner Krankenhaus ist zudem ein überregionales Zentrum für die Behandlung der Patienten mit Morbus Crohn und Colitis ulcerosa.

„Mit Prof. Iesalnieks können wir einen international ausgewiesenen Experten der Darmchirurgie in unseren Teams begrüßen. Mit seiner empathischen Art ist er zudem für unsere Patientinnen und Patienten ein absolut vertrauensvoller Ansprechpartner“, zeigt sich Geschäftsführer Marcus Kirchmann erfreut. Iesalnieks war zuvor in der München Klinik Bogenhausen in leitender Funktion für die Allgemein-, Viszeral- Endokrine und Minimalinvasive Chirurgie tätig.

Seine Ziele im EVKK sind vielfältig, wobei der Ausbau des kolorektalen und proktologischen Spektrums im Mittelpunkt steht.

So hat Prof. Iesalnieks dem Rektumkarzinom den Kampf angesagt: In Zusammenarbeit mit Prof. Dr. Konrad Streetz, Leiter der Klinik für Gastroenterologie, Pneumologie und Innere Medizin sowie dem angegliederten Onkologischen Therapiezentrum (OTC) soll die interdisziplinäre Therapie – inklusive einer langfristigen und nachhaltigen Versorgung mitsamt Stomaberatung – ausgebaut werden. Die CED (chronisch entzündliche Darmerkrankungen) bilden einen anderen Schwerpunkt, den die beiden Chefarzte gemeinsam auch wissenschaftlich vorantreiben möchten.

Des Weiteren sollen die Behandlungsangebote für Patienten mit Erkrankungen des Enddarms sowie des Afters umfassender aufgestellt werden. Und nicht zuletzt plant Prof. Iesalnieks die Ausbildung spezialisierter Teams für Patientinnen und Patienten mit Schilddrüsenerkrankungen und Bauchdeckenbrüchen (Hernien), um diesen Patientengruppen die Behandlung mit den höchsten Medizinstandards zu bieten.

Der neue Chefarzt im EVKK wurde in Lettland geboren und hat dort 1998 sein Studium an der Medizinischen Akademie in Riga mit Auszeichnung abgeschlossen. Direkt im Anschluss begann er an der Chirurgischen Klinik am Universitätsklinikum Regensburg und konzentrierte sich seither auf das Fachgebiet Chirurgie. Während seiner Zeit am Marienhospital in Gelsenkirchen erhielt er als leitender Oberarzt die Anerkennung der Zusatzbezeichnungen Proktologie und Viszeral- sowie spezielle Viszeralchirurgie. Parallel erhielt er die Lehrbefugnis an der Universität Regensburg für das Fachgebiet Chirurgie und wurde später mit dem Jens J. Kirsch Preis der Deutschen Gesellschaft für Koloproktologie ausgezeichnet.

2014 wechselte Prof. Dr. Iesalnieks nach München und entschied sich nun mit seiner Familie nach Nordrhein-Westfalen zurückzukehren. „Ich freue mich sehr auf die Aufgaben und das EVKK, das mich vom ersten Kennenlernen mit seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie den vielfältigen Facetten begeistert hat“, so Iesalnieks.

Das Evangelische Krankenhaus Kalk versorgt in 7 Fach- und 2 Belegabteilungen mit rund 800 Mitarbeitern jährlich rund 45.000 ambulante und stationäre Patienten. Die angegliederte Zentrale Notaufnahme, diverse Praxen und eine eigenständige, kardiochirurgische Klinik kümmern sich ebenso um die Gesundheitsversorgung der Kölner Bevölkerung wie das kooperierende Onkologische Therapiezentrum (OTC) und das Medizinische Versorgungszentrum mit seinen drei Standorten. Die dazugehörige Evangelische Krankenpflegeschule Köln organisiert die Ausbildung junger Pflegefachkräfte.

Pressekontakt:

Stefanie Boor
Evangelisches Krankenhaus Kalk
Buchforststr. 2
51103 Köln
Telefon: 0221 / 8289-8080
Telefax: 0221 / 8289-8009
stefanie.boor@evkk.de
www.evkk.de